



あっという間に6月！

中間考査が終わりました。授業や試験の形態が多様化しており試験科目が少なく感じた人もいます。試験がないということは普段の授業や提出物の割合が大きくなっているはず。 「1時間だけでラッキー」と安易にならず、気を引き締めるべきところを見極めましょう。

将来(さき)を見る力

さて、今回は小題に書いた「将来を見る力」について考えてほしくて学年通信を作りました。「**もっと先のこと考えて動けよ〜**」と、いろんな場面で散々言われていて嫌になっている人もいるかもしれませんが、とても大切なことです。学校という環境では「教師の指示を聞いて生徒が動く」流れが多くあるため、「次にすべきことは教師に従えばいい」と慣れてしまう気持ちもよくわかります。しかし一方で、**高校生活を充実させたり、自分の進路実現を達成するためには指示通り動くだけではいけません。**今、この時期に考えてほしいことは①修学旅行のことをどこまで考えられているか?②応援団に所属している人は来年に自分たちが先導する立場になることを意識できているか?③大学進学を考えている人は学習習慣を確立できているか?この3点です。

①高校生活最大の行事といっても過言がない修学旅行ですが、十分に楽しむためには十分な準備が必要です。今は4日目の行程をクラス別で考えたところですが、人任せにしていますか?行先の希望はなくともその先で行動するのは自分自身です。何ができるか想像

してみましょう。これからアクティビティなど考えてもらうことはたくさん出てきます。楽しむための準備は怠らないことを強くお勧めします。

②全学年をまたぐ高校行事といえば体育祭ですね。これも現在は「団長(3年生)の指示を聞いて団員が動く」という受け身な活動だと思います。でも**来年になれば50期のみんなが最上級生です。**ダンスの指示はどういうやり方がわかりやすいか、衣装はどういう風に作っているのか、団長の活動や団長のサポートはどんな風になっているのか…。今のうちに学ぶべきことはたくさんあるはず。応援団に所属する積極性を持った人たちはもう一歩先のことまで見据えてみましょう。

③中間考査の勉強はどんな風にしていましたか?勉強していない論外の人はいないと信じていますが、「一教科だけやし一夜漬けでいけるやろ」って考えの人はいるのではないのでしょうか。定期考査の範囲はそれでなんとかなるかもしれませんが、大学受験を考えている人は一夜漬けなんて到底無理なのはわかるかと思います。**長期間毎日コツコツ勉強をする習慣というのは3年生になってから身に着けるようでは間に合いません。**大学受験の方法は様々な形態がありますが、学習習慣の確立は進学先でも就職先でも無駄にはならないものです。他の誰でもない自分の未来のために、できることから始めましょう。

今後の予定

- 6月 3日(月) 1. 2限授業+体育祭予行(晴天想定)
- 4日(火) 体育祭(晴天想定)
- 5日(水) 木曜時間割【7限まで】
- 10日(月)~14日(金) 保護者懇談(AM授業)
- 27日(木) AM授業
- 28日(金)~7月4日(木) 期末考査

